



まゆみっ子

令和5年度 第9号

本宮まゆみ小学校 学校だより

令和5年6月19日(月)発行



令和5年度水泳学習スタート!

6月12日の全校集会では「プール開き」が行われました。その中では各学年の代表児童から今年度の水泳学習のめあてが発表されました。まゆみっ子全員が今年度の「水遊び」や「水泳運動」でがんばりたいことがあります。「あんなに・あったか言葉で励まし合いながら・あきらめず」学ぶことができるように励まして参ります。

☆今年度の水泳学習の期間について

皆様もご存じのように、近年の気象状況からいわゆる「夏日」あるいは「真夏日」が続く時期が以前より早くなる傾向にあります。そのため1学期に水泳の授業を実施できる日数が多くなった反面、夏休み明けの8月には35度を超える日が続き、屋外での運動が制限される状況となっています。

こうした現状から子どもたちの学習機会の確保と健康、安全を最優先に考え、今年度の水泳学習は1学期に集中して行い、水泳記録会も1学期中に実施することといたします。

小学校の「水泳運動」は、たとえば小学校高学年では「クロールや平泳ぎ、安全確保につながる運動」で構成されています。つまり長く泳いだり、泳ぐ距離や浮いている時間を伸ばしたり、記録を達成したりすることを通して楽しさや喜びを味わうことが学習の目標とされています。

まゆみっ子一人一人がそれぞれの学年の学習目標に向かって楽しく運動することができるよう教職員全員で指導して参ります。

6月17日PTA奉仕作業(資源回収)



17日のPTA奉仕作業・資源物回収では、多くの保護者の皆様のご協力を賜りまして、ありがとうございました。

皆様の本校に寄せる思いが伝わり教職員一同さらにまゆみっ子の学びと成長のためにがんばらなければ!と決意を新たにしました。

本当にありがとうございました。